

12月15日
お知らせ号

広報

めまわ

2024年(令和6年)
No.1727

■ <https://www.city.numazu.shizuoka.jp/>

金メダル
おめでとう!

感動を
ありがとう!

車いすラグビー選手

若山英史さんに 沼津市民栄誉賞!!



11月12日(火)、パリ2024パラリンピック車いすラグビーにおいて、日本代表チームの一員として活躍し、金メダルを獲得された本市出身の若山英史選手わかやまひでふみに「沼津市民栄誉賞」及び「沼津市議会特別表彰」が授与されました。また11月7日(木)には、若山選手が母校である沼津市立沼津高等学校に凱旋し、金メダル獲得の報告をしました。

沼津市民栄誉賞とは

広く市民に敬愛され、社会に明るい希望を与えることに顕著な業績があった人に対して授与し、その栄誉を称えるもので、平成4年に制定されました。

今回の授与は、バルセロナオリンピック競泳金メダリストの岩崎恭子さん(平成4年)以来、32年ぶり2人目、パラアスリートでは初となります。

3大会連続のメダリスト!

若山選手は車いすラグビーで、ロンドンからパリまで4大会連続で日本代表として出場し、リオデジャネイロ、東京と2大会連続の銅メダル、そして今回悲願の金メダルを獲得されました。若山選手のメダル獲得の功績は、多くの市民の皆さんに大きな夢と活力を与えました!



市民栄誉賞に関すること
◎総務課 ☎055-934-4712

メダル報告会に関すること
◎市立沼津高校 ☎055-921-0805

スポーツに関すること
◎ウイズスポーツ課 ☎055-934-4875